

こうのとり SDGsフェスティバル

子どもから大人まで楽しくSDGsを学べる「こうのとりSDGsフェスティバル」がクレアこうのすで開催されました。SDGsパートナー事業者の体験コーナー、人気お笑い芸人による漫才、鴻巣高校・鴻巣女子高校の演劇部の生徒とお笑い芸人で結成された「こうのとりふるさと劇団」による「コウノトリが来るその日まで」が公演され、SDGsを身近に感じ、「自分ごと」として考えるイベントとなりました。









五穀豊穣を願って



滝馬室氷川神社で、五穀豊穣や招福息災を願う伝統行事 「的祭(まといさい・まとうさい)」が行われました。

的祭は、大蛇の目に見立てた的を、地元の12歳になる子 どもたちが弓矢で射るもので、平安時代、坂上田村麻呂が この地で大蛇退治をしたという伝承に由来しています。



フラワーセンター 初市セレモニー



鴻巣フラワーセンターで、令和7年初市セレモニーが開催されました。

鴻巣フラワーセンターは、東日本最大級の花き市場です。 花の流通拠点として、花のまち鴻巣からたくさんの花々を 各地に届けています。これからも鴻巣から届けられた色鮮 やかな花々が、全国のまちを彩ることでしょう。



車いすカーリングで 世界の舞台へ!



鴻巣市在住で、車いすカーリング(混合ダブルス)選手の小 川亜希さんとコーチの飯野明子さんが表敬訪問されました。

小川さんは、3月10日から開催される世界選手権に日本代 表として出場し、ミラノ・コルティナ2026冬季パラリンピッ クへの出場を目指します。鴻巣市からは、応援メッセージの 寄せ書きを送りました。大会での健闘を期待しています。



こうのとりマルシェ



コウノトリ野生復帰センター「天空の里」で、開館3周年 に合わせ、こうのとりマルシェが開催されました。

イベントでは、こうのとりブランド商品や新鮮な野菜の 販売、環境に関するゲーム体験などが行われました。また、 移動水族館等の展示、工作イベントが行われ、多くの来場 者でにぎわいました。



ふれあいベースボール



まちづくり連携協定を締結しているテイ・エステック株 式会社の野球部と市内の保育園児が、上谷総合公園室内練 習場で野球体験を通して交流しました。

元気いっぱいの園児たちは、野球部の皆さんと一緒に、 キャッチボールやリレーを行い、体を動かす楽しさを体験 しました。



鴻巣市消防団出初式



市役所駐車場で、消防団の仕事始めとなる出初式が行わ れ、消防団員や自治会長の皆さんのほか、多くの来賓の方 が参加しました。団員による規律のある分列行進が行われ、 きびきびとした行動が際立つ出初式となりました。

消防団員はそれぞれの仕事を持ちながら、昼夜を問わず 幅広い活動をしています。